



**POR CALLO
DE HACHA**
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras ¿Alguien ha visto a la oposición?

"corcholatas" de Morena. Pero de la oposición, o de alguien que pueda hacerle frente al candidato oficial, no hemos escuchado nada. Por eso, me di a la tarea de investigar, ¿Qué rayos ha estado haciendo la oposición mientras el país entero escoge a su nuevo presidente?!

En el PRI las cosas se pusieron duras... más duras. El presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, sostuvo el viernes que la reciente renuncia del ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, a su partido, no le merece ningún comentario: "No me merece ninguna respuesta, no, pues qué representa nada, nada más es querer seguir haciendo el juego sucio al gobierno, eso ya quedó claro". Por otro lado, Lilly Téllez y Santiago Creel, ambos legisladores de Acción Nacional, se reunieron con Marko Cortés, el presidente del partido. La senadora sonorense destacó dicha reunión y aseguró que esta les permitió dialogar más a fondo sobre la contienda. La urgencia de la oposición por definir el método y los aspirantes que participarán es más fuerte que nunca.

En ese sentido, las secretarías generales del PRI, Carolina Viggiano; del PAN, Cecilia Patrón; y del PRD, Adriana Díaz, también se reunieron para intentar dar un impulso significativo a la muy desgastada coalición Va por México, de cara al proceso electoral de 2024.

Mucho hemos discutido, aunque sin duda no lo suficiente, sobre los aspirantes presidenciales de la 4T, y en especial, de las

Que aunque ha probado ser un fracaso en las urnas, es la única opción que les asegura continuidad a sus dirigencias. El encuentro, llevado a cabo de manera virtual, se desarrolló en el marco de la Mesa de Coordinación Nacional para la Elaboración de la Plataforma Electoral 2024 de la coalición. Durante la reunión, los líderes acordaron un cronograma de trabajo para avanzar en la creación de la plataforma. Además, se anunció que se llevarán a cabo foros regionales con el objetivo de recoger ideas y propuestas sobre los temas que más preocupan a la ciudadanía. Las representantes también aprovecharon para lamentar la situación de los productores de maíz, trigo y sorgo de Sinaloa, quienes se han visto obligados a movilizarse para exigir los apoyos necesarios

y justos para sus cosechas. Y ya encarrerado el ratón, expresaron su crítica al estado de abandono del Metro de la Ciudad de México.

Por último, las secretarías generales de las tres fuerzas reafirmaron su compromiso de presentar a la ciudadanía. Una propuesta que contemple los principios básicos de un gobierno de coalición. Como podrá darse cuenta, están donde mismo.

Y del PRD, ni le cuento. La época dorada del partido de la revolución democrática, cuando obtenía 13.5 millones de votos,

en 2012 está muy lejana, pues en los últimos tres procesos federales cayó a 2.9 millones en 2018, raquíticos 1.8 millones en 2021, y ahora, a menos de 250 mil en las pasadas elecciones.

PD: Me ha encantado hasta el momento la campaña de Marcelo. Muy positiva, muy buena vibra. Totalmente contraria a la de la puntera, Claudia Sheinbaum, siempre iracunda, explotando en cada video.

Lilly Téllez y Santiago Creel, ambos legisladores de Acción Nacional, se reunieron con Marko Cortés, el presidente del partido. La senadora sonorense destacó dicha reunión y aseguró que esta les permitió dialogar más a fondo sobre la contienda.

